

令和6年度

## 第2回 大阪市立旭東幼稚園 学校協議会 実施報告書

校園名 大阪市立旭東幼稚園

校園長名 平山 和子

日 時	令和6年12月2日(月)9:10~10:10	
出席者	委員など	省略
	校園	省略
	区役所	省略
議 題	(1) 運営に関する計画(中間評価)について	
協 要 議 旨	協議の結果	意見等の概要
	(1) ○運営に関する計画(中間評価)について、概ね理解を得て承認された。	<ul style="list-style-type: none"> <li>保護者の方と触れ合っている行事の様子がよく分かったが、参加の状況はどの程度であるか。</li> </ul> <p>→ほぼ全園児の保護者が参加してくれることが多い。一緒に保護者の方も体験してくださり、喜びを共有してくれたり、子どもたちの様子から教育を分かってもらいやすかったりするので、参加してくださることは有り難い。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>避難訓練も熱心にされている様子が分かった。「いかのおすし」「おかしもち」など覚えやすい標語を使っているのは分かりやすくてよい。</li> <li>引き取り訓練では、非常用の袋を準備したり、危ない場所を確認したりするきっかけとなっている。</li> <li>臨機応変に対応する大事を感じた。子どもたちから学ぶことが多い。</li> <li>一人一人が体験を通して学んでいる様子がよく分かった。</li> <li>自然物を使っての遊びでは、遊びをつくり出している様子が新鮮であった。芋のツルも小学校とは違う遊び方である。</li> <li>ダイナミックな表現や細やかな表現など子どもたちがいきいきと自分の表現を楽しんでいる。</li> <li>感性が豊かになる取組をされていて素晴らしい。泥遊びや砂遊びなど存分に感触を味わっている。心の安定につながっている。</li> <li>中間で目標を達成できている。今後も目標通り達成できるように取り組んでいただきたい。</li> </ul>

		<ul style="list-style-type: none"> <li>・幼稚園生活を楽しいと感じているが100%であるのは素晴らしい。安心して幼稚園に預けられる。</li> <li>・敬老の集いの時にあやとりやけん玉を教えてもらい、そこから興味をもって遊ぶようになり、よい刺激になった。</li> <li>・交通安全指導で教えてもらい、信号が青になっても、すぐに渡らずに、右左右を見るようになり、よい習慣になっている。</li> <li>・園児が少人数であるが、それを強みにかえて取り組んでいる。</li> <li>・機会を逃さずにいろいろなことをとりあげてもらい、学んでいる。</li> <li>・自由にのびのびと自分のやりたいことを存分にさせてもらうことで、集中して遊ぶ姿につながっている。あとのびの力になっている。</li> </ul>
協 議 料		<ul style="list-style-type: none"> <li>・令和6年度「運営に関する計画 中間評価」(案)・令和6年度「運営に関する計画」添付資料(安全計画・園内研究・保健指導年間計画・運動会アンケートまとめ・「運営に関する計画」中間評価アンケートより)</li> </ul>
備 考		